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BÜRGERBLATT 
Das müssen Sie wissen! 
 

 

 

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger! 
 

 

Die Gemeinderäte der BMK möchte Ihnen auf diesem Weg ein herzliches Danke-

schön für die großartige Unterstützung aussprechen. 

Wir werden uns auch in Zukunft immer für die Belange der Mitbürgerinnen und Mit-

bürger unserer Marktgemeinde einsetzen. 

 

 

 

 

 

Die Vertreter der BMK 

wünschen Ihnen allen 

ein gesegnetes 

Weihnachtsfest 

und ein erfolgreiches 

und gesundes Jahr 2024. 

  

 

Gemeinderatssitzung 
 

am Donnerstag, 21.12.2023 
um 19:00 Uhr 
in Eisenhüttl 
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Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger! 
 

Der Neubau des Gemeindeamts wurde mehrheitlich beschlossen und soll bis Oktober 2024 

fertiggestellt werden. Laut der vorläufigen Kostenschätzung werden sich die Kosten für den Neu-

bau auf ca. € 2.900.000.- belaufen. Es gibt natürlich für alles ein Für und ein Wider, wir konnten 

diesem Projekt jedoch keine Zustimmung erteilen, da wir den Standpunkt vertreten haben, dass 

die Kosten für dieses Projekt viel zu hoch sind und dass wir die Bauabwicklung auch ohne die 

„PEB“ mit einem Bauausschuss abwickeln hätten können. Das hat beim Feuerwehrhaus in Kuk-

mirn auch sehr gut funktioniert. Man kann jetzt nur hoffen, dass sich die Kosten nicht wieder stark 

erhöhen, da wir durch diesen Bau für die nächsten 30 Jahre eine sehr hohe Belastung für das 

Gemeindebudget hinnehmen werden müssen. Wir wünschen den Firmen und Bauträgern für die-

ses Projekt einen guten und unfallfreien Verlauf. 

Aufgrund der gestiegenen Zinsen hat sich der Zinsendienst der Gemeinde im Jahr 2023 schon 

um über € 60.000.- erhöht – dies belastet den Gemeindehaushalt sehr und lässt leider auf keine 

leichteren Zeiten hoffen! 

Die Sanierung der Mehrzweckhalle in Kukmirn wurde heuer abgeschlossen. Aus den ehema-

ligen Räumlichkeiten der Musikschule wurde ein schönes Ausweichquartier für das Gemeindeamt 

gefunden! 

Auch eine schrittweise Sanierung der Lehrerwohnungen in Kukmirn erscheint uns nach wie 

vor durchaus sinnvoll und auch finanzierbar! Ob ein Kredit in diesem Fall durch die Mieteinnah-

men abgedeckt werden könnte, wäre zu prüfen! Das Haus steht nach wie vor leer und ist so 

natürlich dem völligen Verfall ausgeliefert. Es stellt sich die Frage, was der Bürgermeister mit 

diesem sanierungsbedürftigen Bau vor hat. In diversen Gemeinderatssitzungen machte er oft ein 

Geheimnis daraus bzw. hat diesen Bau für die Erweiterung der Volksschule ins Auge gefasst. 

Details sind uns leider bis heute nicht bekannt. 

Verkehrskonzept für die Marktgemeinde Kukmirn 

In zahlreichen Gesprächen mit Mitbürgern/innen wurde festgestellt, dass die meisten Menschen 

in der Gemeinde nicht wissen, dass es sich bei Landesstraßen um keine Vorrangstraßen mehr 

handelt! Dies bedeutet, dass Gemeindestraßen und Güterwege im Ortsnetz gleichrangig sind! 

Das hat zur Folge, dass bei diesen Kreuzungen, wenn sie nicht durch Verkehrszeichen geregelt 

sind, die Rechtsregel zu Anwendung kommt! Daher müssen die Beschilderungen an sehr vielen 

Kreuzungen nachgeholt bzw. erneuert werden. 

Für das Güterwegbudget 2024 fordern wir die höchstmögliche Summe, da der Zustand un-

serer Wege immer schlimmer wird und das Befahren von so manchen Gemeindestraßen und 

Güterwegen für unsere Mitbürger eine echte Zumutung darstellt. 

 

 

Sie finden alle Sitzungsprotokolle des Gemeinderates im Internet unter: 

www.bmk-kukmirn.at 

Es gibt uns auch auf facebook unter: 

www.facebook.com/buergerlistekukmirn 

http://www.bmk-kukmirn.at/

